

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Gottfried Höfer.

Höfer, Gottfried

Halle (Saale), 04.12.1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191967](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191967)

330. Gottfried Hoefer Hermannus
 nensis Varisq. Naty sc. in illo pago
 prope Graitz. Genitor fuit Michae-
 pastor illig. lici qui suscepit me Oct. 16
 m. Aprilis quo 1680 defuncto Schol-
 heyda ppe Schneeberg educatz privatim
 informal Scholaz deinde frequentavit
 Dresdensen & Altenburgersem, inde
 funota quaz matre Cissia Wademi-
 lo hen. amore dēpi, postq. Pastoratu
 ewicenfir ad Dresdam liberaz por-
 ro DD Nobilis ejdam ppe Posoni-
 ni Huno. in ptei nunc Semam hic
 ci per digitum sumi, qui mihi indige-
 timo sepius hactenq. apparuit, bene-
 cio Dn. Prof. Franciskii atq. D. Tullner
 recepty in ^{pha}anographia. DOMINUS
 BENEDICTY! Ipse faciat OMNIA
 vricem amibz bene ex Gratia sua
 accessi. d. 4. Apr. aet. 27. an.